

Gefühle, Stimmungen, und Momentaufnahmen in Szene zu setzen. Die Kinder werden im Anschauen, im Hören und im Selbst-aktiv-sein in die Geschichte hineingenommen.

Im Anschluss gab es verschiedene Möglichkeiten, sich die Geschichte weiter anzueignen. Bastelangebote wie Engel basteln und Figuren gestalten sowie Lagerfeuer mit Stockbrot standen auf dem Programm.



Kinderkathedralen fanden bislang in Kalbe/M., Salzwedel und Diesdorf, Gardelegen jeweils in der Woche vor dem 1. Advent statt.

Das Projekt hat sich als sehr nachhaltig erwiesen. Die Kontakte zu Schulen und KiTas der jeweiligen Region wurden verstärkt. So sollen

weitere Kinderkathedralen zum Beispiel zu Ostern und zu anderen Themenschwerpunkten folgen.

Wenn Sie für ihren Pfarrbereich das Angebot der Kinderkathedrale nutzen möchten, sprechen Sie die Gemeindepädagoginnen Christel Backs-Pacholik (03909 473831) und Claudia Dennhof 05841 976565) an.



# Die Kinderkathedrale - ein missionarisches Projekt



Die Idee und Konzeption der Kinderkathedrale entstand in Finnland als Verkündigung und Mitmachangebot für Kinder und Erwachsene.

2013 wurde die Idee der Kinderkathedrale für den Kirchenkreis Salzwedel, durch die Gemeindepädagoginnen Christel Backs-Pacholik und Claudia Dennhof, zum ersten Mal in der Beetzendorfer Kirche umgesetzt.



Im Kirchenkreis Salzwedel sollte ein niedrigschwelliges Angebot, das viele Kinder mit der Botschaft der Liebe Gottes in Berührung bringt, aufgebaut werden. Das Konzept der Kinderkathedrale in Verbindung mit der Advents- und Weihnachtszeit erschien dazu sehr geeignet.

Kontakte zu Schulen und KiTas der jeweiligen Region wurden abgerufen bzw. vertieft. Mit diesem Projekt gelang es, 300-400 Kinder an den jeweils

fünf Tagen mit der biblischen Geschichte der Geburt Jesu in Kontakt zu bringen. Das Thema Weihnachten öffnet Türen und Herzen. An 5 Stationen wird die Weihnachtsgeschichte in der Kirche mit Egli-Figuren aufgebaut. Die Egli-Figuren eignen sich besonders, um Gedanken,